

## 3. Wanderempfehlung von Susanne Rhiel u. Sabine Herlekowsky

## Wanderweg "Kombacher Runde"

Dieser Rundweg ist ein neu angelegter Wanderweg beginnend am Bürgerhaus Kombach.

Es geht romantisch durch Feld und Wald, zwei kleine Steigungen, unterwegs viele Bänke und mit zum Teil großartiger Aussicht.

Da der Weg noch recht neu ist, ist er nicht allzu überlaufen.

Am Bürgerhaus sind Flyer mit Karte in einem Kasten erhältlich und der Weg ist sehr gut ausgeschildert.

Länge 9,7 km, auf der Karte kann man Abkürzungen erkennen. Leider sind die letzten ca. 1,5 km auf Teer (flach).

Kombach liegt zwischen Buchenau und Biedenkopf.

## **Unsere Bewertung:**

Sehr zu empfehlen!!!!!!

## Kombacher Runde









